

Paroisse Notre-Dame des Achards

Les Achards – Nieul le Dolent – Sainte Flaive des loups – Le Girouard -Landeronde – Saint Georges-de-Pointindoux – Beaulieu-sous-le-Roche – Martinet – Saint-Julien-des-Landes

EDITO

SEPTEMBRE 2022

Notre Nouvelle Paroisse

Cette nouvelle rentrée 2022 correspond aussi à la naissance de notre nouvelle paroisse. Pour l'instant aucune grande révolution n'est prévue dans le fonctionnement de cette dernière. D'ici le mois de janvier je souhaite pouvoir aller à la rencontre des communautés locales. Jusqu'à présent je n'ai pas pu vivre ces rencontres en raison de la pandémie de la Covid et de ma longue convalescence. Aussi l'érection de la paroisse Notre Dame des Achards sera l'occasion de rencontrer les chrétiens de toutes origines et sensibilités qui habitent notre nouvelle paroisse pour déterminer ce que nous voulons vivre ensemble. Il ne s'agit pas d'imposer « d'en haut » une manière de vivre en paroisse mais bien de laisser la parole à chacun pour entendre ce que l'Esprit dit à notre Église locale, par vos voix.

Au-delà des schémas pastoraux et des changements de structure commandés uniquement par la baisse du nombre de prêtres, nous aurons à dépasser une vision décliniste et purement administrative de notre Église. Ensemble nous devons essayer de nous demander ce que Dieu nous dit aujourd'hui. Je reste persuadé que notre monde a besoin de recevoir la Bonne Nouvelle de l'Évangile. Passerons-nous à côté de cet appel de Dieu à nous laisser renouveler pour relever ensemble ce défi. « J'entendis alors la voix du Seigneur qui disait : « Qui enverrai-je ? qui sera notre messager ? » Et j'ai répondu : « Me voici : envoie-moi ! » » Livre d'Isaïe chapitre 6 verset 8, que cette réponse d'Isaïe devienne la nôtre.

p. Olivier

Pèlerinage de Martinet

Vous pouvez noter dans vos agendas le prochain pèlerinage à Martinet, les 17 et 18 septembre. Avec des nouveautés cette année, le samedi à 16h45 une randonnée, puis un concert à 20h et le dimanche la messe à 10h30 suivie du chapelet à 15h.

Invitation pour devenir Servant d'autel

Les enfants qui souhaiteraient devenir servant d'autel sont invités à une rencontre le Dimanche 2 octobre à 10h00, à l'église Saint Jacques de la Mothe Achard. N'hésitez pas à faire passer l'invitation à vos proches.

Installation du curé de la nouvelle paroisse

Nous avons choisi la date du Dimanche 9 octobre pour « inaugurer » la nouvelle paroisse Notre Dame des Achards.

Nous aurons une messe unique ce dimanche. Le Rendez-vous est fixé à 10h à l'église Saint Jacques des Achards (La Mothe Achard).